

Gimnasia

El Grupo, cantera de jueces

Montse Sirera, la única española juez internacional de gimnasia masculina, Pablo Carriles y Javier Díaz puntuarán en Lille

Gijón, J. J.

La sección de gimnasia del Grupo Covadonga no solo es un vivero de gimnastas sino también lo es de jueces de este deporte. Este próximo sábado Pablo Carriles, Javier Díaz y Montse Sirera juzgarán un bilateral entre los equipos masculinos de Francia y España que se celebrará en la localidad francesa de Lille. Carriles y Díaz son habituales en las competiciones internacionales y a ellos se une Montse Sirera, la única española que tiene el nivel internacional para juzgar competiciones masculinas.

Pablo Carriles y Javier Díaz serán además los representantes españoles en el próximo Campeonato del Mundo que tendrá lugar a finales de octubre en Glasgow y que además es clasificatorio para los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro del próximo año. Carriles acudirá convocado por la Federación Internacional y será el responsable de suelo. Por su parte Javier acude citado por la Federación Española y realizará su labor como juez de ejecución.

Para Montse Sirera el torneo de Lille supone la oportunidad de poder solicitar a la Federación Internacional subir del nivel 4, que actualmente ostenta al nivel 3 lo que de conseguirlo le permitirá juzgar cualquier competición



Pablo Carriles, Montse Sirera y Javier Díaz en el gimnasio del Grupo Covadonga. | EACC

mundial de gimnasia masculina. Montse lleva toda su vida en el mundo de la gimnasia, primero como prácticamente y luego como entrenadora y juez. Alicantina de nacimiento, donde aún preside un club de gimnasia, se trasladó a Gijón hace cuatro años y desde

entonces compagina su vida laboral como profesora de Primaria con ser una de las entrenadoras del Grupo Covadonga.

Fue precisamente en su club en Alicante donde dio los primeros pasos como juez en la categoría masculina. Así que primero

sacó los títulos nacionales y luego los internacionales. Ya ha cumplido con el primer ciclo como juez internacional de nivel 4 y Montse busca ahora el siguiente nivel. Además ha inculcado en su hija, Maia Llacer que ya destaca en las filas grupistas.

Balonmano

Gran inicio liguero de Ángel Paraja en el Puente Genil

Huerta también está teniendo protagonismo en las filas del Ademar

Gijón, J. J.

El pivote gijonés Ángel Paraja quien tras el descenso del Juanfersa Gijón decidió abandonar la disciplina del club, está realizando un gran inicio de temporada en las filas del Ángel Ximénez Puente Genil donde coincide con Potic. Paraja fue titular en los dos encuentros disputados hasta el momento. En el primero anotó dos goles de tres intentos en la cancha del potente Granollers, 27-26, y en el segundo, que supuso el debut del equipo en cancha propia ante el Puerto Sagunto, Paraja volvió a salir en el equipo inicial y además realizó un partido casi perfecto al anotar siete goles en otros tantos intentos. El Puente Genil logró la victoria por 30-27.

Otro ex-jugador del Juanfersa Comunalía, el extremo Nacho Huerta, también está teniendo protagonismo en las filas del Ademar. Huerta marcó un gol en la victoria leonesa ante el Huesca, 22-21, y otros tres en el empate del Ademar en la cancha del Guadalajara, 25-25.

Natación

Victoria Ortiz y Adolfo Garbajosa ganan el II Circuito

Gijón, J. J.

La segunda edición del Circuito de Travesías Gijón 2015 tiene ya ganadores: Victoria Ortiz de Guinea y Adolfo Eduardo Garbajosa fueron los más regulares en las cinco pruebas ya disputadas. El circuito tiene una prueba más, la travesía de Navidad el próximo 25 de diciembre, pero no puntúa para la clasificación final dado que sólo tiene 220 metros de longitud.

En la categoría masculina tras Adolfo Eduardo Garbajosa, que sumó cinco puntos, se clasificaron Iván Fernández Moro con ocho y Jorge Bedía también con 8. En la femenina Ortiz de Guinea sumó 5 puntos, los mismos que Emilia Menéndez y uno menos que Raquel Pérez. Ellos fueron los más regulares lo que fue



Participantes en una de las travesías de este verano. | JUAN PLAZA

especialmente decisivo en el caso de Adolfo que sin ganar ninguna de las travesías al final fue el ganador del circuito.

Un circuito que se inició el pasado 29 de junio con la travesía San Pedro y que continuó el 18 de julio con la travesía Playas de Gijón, el 15 de agosto con la travesía nocturna de Begoña, la única de estas características que se disputa en España y que tampoco

puntúa para la general, a la que siguieron las del Este, el 23 de agosto, y la denominada Travesía Larga el pasado 5 de septiembre.

Para entrar en la clasificación del circuito era obligatorio participar en al menos tres de las pruebas, algo que no hizo por ejemplo, Diego Mariño, que se impuso en las dos que nadó pero que al final no entro en la clasificación general.

Diego Mariño se impone en Santander

Gijón, J. J.

El nadador del Santa Olaya Diego Mariño se impuso en la travesía Los Tragamilla Memorial Paco Calatayud que se disputó en la capital cántabra.

Con un recorrido de 3.000 metros y unas condiciones meteorológica bastante adversas el olayista superó a todos sus rivales, incluido el argentino Damián Blaum que fue campeón del Mundo de Aguas Abiertas en el 2013. En categoría femenina se impuso la nadadora catalana Esther Núñez y las olayistas Alba Ortiz de Guinea y Gracia Suárez finalizaron en segunda y tercera posición respectivamente. Los tres nadadores del club gijonés demostraron una gran autoridad en las travesías veraniegas en las que participaron este año.



Diego Mariño. | LXE

También este pasado fin de semana Ortiz de Guinea, Angeles Carvajal Aitana Zapico y Sergio Sandoval hicieron podio en la travesía de Castropol de 3,5 kilómetros.